

gekauft/verteilt

Erste Ausgabe des Rawalder Tavernen Blattes

Wertes Volk der Freien Baronie Rawald,
unser gerechter Herrscher Baron Gero von Rawald, dem wir alle die Treue geschworen haben,
hat, in seiner Güte, dieses Blatt verteilen lassen. Das Rawalder Tavernenblatt, soll fortan in
jeder Taverne unserer Heimat aushängen und uns, das treue Volk der Freien Baronie
Rawald, über jene wichtige Angelegenheiten Auskunft erteilen, welche unsere noch junge
Nation betreffen. Es ist keineswegs ein Zeitung, wie sie in Brun oder anderswo gekauft
werden kann. Sondern ein Schreiben für Jedermann, direkt herausgegeben von den Schreibern
des ehrwürdigen Barones.

So soll folgendes gelten:

- **Jeder Wirt der Freien Baronie Rawald, erhält jeden vierzehnten Tag ein weiteres Rawalder Tavernenblatt.**
- **Das stets aktuelle Rawalder Tavernenblatt hat der Wirt gut sichtbar in seiner Taverne auszuhängen.**
- **Jedem, der des Lesens nicht mächtig ist, darf sich den Wortlaut des entsprechenden Schreibens von dem Wirt, oder eines Bediensteten des Wirtes vorlesen lassen.**
- **Es ist die heimattreue Bürgerpflicht des Wirtes und seiner Bediensteten, ein Amtliches Schreiben, was das verteilte Rawalder Tavernenblatt ist, welches in ihrem Hause aufgehangen ist, jedem vorzutragen, der darum bittet.**
- **Gleichwohl, darf der Wirt auch die gegenwärtige Ausgabe des Rawalder Tavernenblattes kaufen. In diesem Falle wäre das Blatt auch kein Amtliches Schreiben mehr.**